



MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN
EN SISTEMAS DE SALUD

CUADRO
SINÓPTICO
UNIDAD IV

Daniela Sofía Espinoza González

11-DICIEMBRE-2020

Unidad IV

El contexto de la innovación tecnológica

El desarrollo de Latinoamérica, constituye una cuestión de referencia obligada

Panorama de salud de Latinoamérica (recuperado de la OCDE)

La cobertura universal de salud (CUS) se alcanza cuando todas las personas, comunidades y grupos sociales

Cobertura y servicios
Tablero que ilustra el progreso en la dimensión de cobertura y servicios utiliza un indicador de disponibilidad

Malgasto en la gobernanza de los sistemas de salud

Recursos y actividades en la atención en salud

Estrategias de fomento a la innovación

Innovación, capacidad o atributo sistémico de una organización

Cualidad de los sistemas estructurales que un simple proceso aislado o una capacidad de investigación más o menos eficiente

Herramientas estructurales

El Modelo Capital Innovación (MCI)
Visión Estratégica de la Innovación (VEI)

La innovación de esta manera siempre estuvo presente

La tecnología es el medio para transformar ideas en productos o servicios, que permita además mejorar o desarrollar

Los estudios sociales de la ciencia y la tecnología en el campo de la salud.

1960 Luis Castelazo Ayala

Gabriel Mancera se convirtiera en el Hospital de Ginecoobstetricia No. 1, por intervención de su amigo el director general del IMSS Antonio Ortiz Mena

1970 Castelazo Ayala fue designado como Director Médico del IMSS

Departamento Clínico de Endocrinología Ginecológica
Técnica de radioinmunoanálisis

En el HGO1 se utilizaron por primera vez en México los inductores de la ovulación.

Perspectiva de género y salud humana desde los estudios sobre ciencia, tecnología y sociedad

Esperanza de vida
Los incrementos de la longevidad pueden atribuirse a diversos factores, entre ellos el aumento de los estándares de vida.

Las mujeres también tienen mayores tasas de supervivencia hasta los 65 años

Mortalidad infantil
Refleja el efecto de las condiciones económicas, sociales y ambientales en la salud de las madres y los bebés,

La diarrea, la neumonía, las infecciones y la desnutrición siguen figurando entre las principales causas de muerte

Mortalidad general.
Mortalidad por enfermedades cardiovasculares

Mortalidad por cáncer
Mortalidad por lesiones
Mortalidad materna

BIBLIOGRAFÍA

Gerardo Garduño Ortega. (2020)¿Por qué innovar en salud? En Proyecto de innovación en sistemas de salud (39 paginas). UDS: UDS.